
Conselho Municipal de Meio Ambiente – CONSEMAC
Câmara Técnica da Bacia Drenante à Baía de Sepetiba  (CTBDBS)

Ata de 16/11/2010   

Local: Sala do CONSEMAC (CASS - 12º andar)

Data : 16/11/2010

Presentes:
Luiz Jordão - INEA

Paulo S. Oliveira - ODEBRECHT

Maria de Fátima Rodrigues Pereira - SMH

Nassim Boukai – CONSEMAC

Edson Mendonça – Rio-Águas/SMO 

Suzana Barros – SMAC

Martha Allemand – SMU

Frederico Menezes Coelho - ABES-Rio

J. Stelberto P. Soares – SMH

Samir M. Costa – SMU

Abílio Tozini – FAM-Rio

Ausente sem justificativa: 
Adacto Ottoni - CREA/RJ

Assuntos tratados:

1)  A  reunião  teve  início  com  uma  apresentação  por  INEA  /  ODEBRECHT  sobre  a 

reabilitação  ambiental  da  Praia  de  Sepetiba,  conforme  solicitado  pelos  membros  da 

Câmara em reunião anterior, visando se conhecer as intervenções que estão em curso 

naquela região pelo órgão ambiental estadual.

A obra consiste na execução de um aterro hidráulico na região da Praia de Sepetiba, com 

material  arenoso  proveniente  de  jazida  marinha  localizada  na  Baía  de  Sepetiba,  nas 

proximidades da Restinga da Marambaia, aplicação de geotextil e engordamento da faixa 

de  areia,  envolvendo  uma  área  de  500.000  metros  quadrados,  e  tem como  objetivo 

principal  devolver  à  comunidade  local  uma  importante  área  de  lazer.  A  previsão  de 

finalização da obra é abril/2011. 



A  obra  dispõe  do  site  www.praiadesepetiba.com  onde  se  encontram  vídeo,  fotos, 

cronograma e câmera ao vivo do local.

Após a apresentação foram esclarecidas dúvidas dos membros da Câmara, e cópia do 

material apresentado foi fornecida a Suzana Barros (Coordenadoria de Recursos Hídricos 

da SMAC).

2) Frederico Menezes comunicou que a ABES e a SEAERJ estarão patrocinando um 

debate no SEAERJ em 18/11/2010 às 15:00h sobre o Plano Municipal de Saneamento, e 

convidou os membros da Câmara.

Em seguida, o Coordenador da Câmara, Frederico Menezes, pediu para se ausentar em 

função de outro compromisso, sendo substituído por Nassim Boukai. 

3)  Nassim  Boukai  informou  sobre  a  publicação,  no  Diário  Oficial  do  Município  de 

16/11/2010, de AVISO PÚBLICO PARA MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE, SEGUIDO 

DE CONSULTA sobre estudos para implantação do Projeto de Saneamento da Área de 

Planejamento 5 (AP-5) da Cidade do Rio de Janeiro, e sugeriu que a Câmara defina a 

forma com que pretende acompanhar o assunto.

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 16:00h.

Próxima reunião:  20 dezembro 2010 às 10:00h

Nassim Boukai - Relator
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